
平成２５年度第７回教育研究評議会議事録 
 

  日 時  平成２５年１１月２０日（水） 

       開会 午後３時００分 

       閉会 午後３時３５分  

  場 所  第１会議室 

出席者  髙橋理事、田牧理事、小野理事、田村副学長、吉田副学長、山田(貴)教授、渡邊

(康)教授、谷本教授、山田(浩)教授、中谷教授、渡邉(眞)教授、照井教授、許斐

准教授、小椋事務局長、庄子教授、川村教授、堀内教授、榮坂教授、鈴木(聡)教

授、谷藤教授、鈴木(正)教授、星教授、平賀教授、齋藤教授 

  欠席者  学長、亀丸教授、山下教授 

  陪 席  前監事、高松監事 

 

 

 

議事に先立ち、国立大学法人北見工業大学教育研究評議会規程第５条第３項の規定に基づき、

髙橋理事が本日の議長を代行する旨説明があった。その後、平成２５年度第６回教育研究評議会

議事録が確認された。 
 

 

議    事 

 

 

１ 教員の選考について 
（１）電気電子工学科助教の選考について 
髙橋理事から、選考委員会から選考結果について報告があった旨説明があり、選考委員

会委員長の谷藤忠敏教授から別紙（資料１－１－１～１－１－３）に基づき、選考の経過

及び結果について報告があった。 
引き続き、教育研究評議会規程第７条第２項の規定に基づき可否投票を行った。 
投票の結果、酒井大輔氏が助教適格者として承認された。 
 
（２）マテリアル工学科助教の選考について 
髙橋理事から、選考委員会から選考結果について報告があった旨説明があり、選考 

委員会委員長の渡邉眞次教授から別紙（資料１－２－１～１－２－２）に基づき、 

選考の経過及び結果について報告があった。 

引き続き、髙橋理事から、選考委員会において適任者が得られなかったことから、 

選考委員会の任務は完了したものとする旨提案があり、承認された。 

 

 

２ 平成２６年度学事日程（案）について 

  髙橋理事から、平成２５年１０月１８日開催の教務委員会の議を経て提案する旨説明の

後、学生支援課副課長から別紙（資料２）に基づき説明があり、承認された。 

 

 



報告事項 

 １ 平成２４年度に係る業務の実績に関する評価の結果について（資料３）   （田牧理事） 
２ 平成２５年度学内予算の計画的な執行について            （髙橋理事） 

 ３ 平成２５年度共同研究の受入れについて（資料４）        （研究協力課長） 

 ４ 平成２５年度奨学寄附金の受入れについて（資料５）       （研究協力課長） 
 ５ 平成２６年度科学研究費助成事業の申請状況について（資料６）  （研究協力課長） 

 ６ その他 

 

  次回教育研究評議会開催日 平成２５年１１月２１日（木）午後４時００分開催予定 


